

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München



München, 20.01.2017

ANTRAG
Kunstwerk am Hanns-Seidel-Platz erhalten

Dem Stadtrat wird dargestellt, was die Umbaupläne für den Hanns-Seidel-Platz in Neuperlach für die Skulptur Space Churn von George M. Rickey vorsehen.

Falls es nötig ist, das Kunstwerk während der Baumaßnahmen bzw. Umgestaltung zu entfernen, wird am Hanns-Seidel-Platz ein Standort gesucht, an dem die Space Churn Platz wieder aufgestellt wird.



Foto: privat

Begründung:

Das Kunstwerk, von vielen Neuperlachern „Mobile“ genannt, hat sich als ein markantes und beliebtes Wahrzeichen des Stadtbezirks etabliert. Auch wenn am Hanns-Seidel-Platz künftig spektakuläre Neubauten entstehen, sollte die Space Churn nicht in Vergessenheit geraten und nach Abschluss der Bauarbeiten schnellstmöglich wieder einen würdigen Platz bekommen.

Initiative:

Johann Altmann

weitere Fraktionsmitglieder: Dr. Josef Assal, Eva Caim, Richard Progl, Mario Schmidbauer

BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion

Rathaus, Marienplatz 8 • Geschäftsstelle: Zimmer 116 • 80331 München
Telefon: 089 / 233 – 207 98 • Fax: 089 / 233 – 207 70 • E-Mail: bayernpartei@muenchen.de